

Projet ayant bénéficié d'une aide financière dans le cadre de la loi cantonale sur l'appui au développement économique (LADE) ou de la loi fédérale sur la politique régionale (LPR) au titre de la valorisation des potentiels économiques régionaux.

| | | | |
|--|--|--|---|
| Nom du projet | | Organisation de la deuxième édition en 2023 de la SPARTAN RACE – Sainte-Croix / Les Rasses | |
| Axe de la politique d'appui au développement économique (PADE) | Développement et mise en œuvre de nouveaux produits, équipements et canaux de distribution et de communication | | |
| Porteur de projet | Association pour le développement du Nord vaudois – ADNV, Yverdon-les-Bains | | |
| Résumé du projet et principaux résultats attendus | <p>La SPARTAN RACE est une course d'obstacles internationale dont les compétitions se basent sur 3 valeurs fondamentales : discipline, intégrité et résistance.</p> <p>Après le succès de 2022, l'objectif est de reconduire cet événement dans la région de Sainte-Croix / Les Rasses en évoluant afin de devenir plus attrayant, notamment grâce à un tracé plus accessible aux spectateurs. La course sera toujours proposée sous trois formes ; SUPER (10 km), SPRINT (5 km) et KIDS et devrait compter près de 3'000 coureurs dont 400 enfants.</p> <p>Cet événement assoit le positionnement sport et santé de la région et participe à son rayonnement et à sa notoriété. Il permet d'assurer des retombées économiques sur l'ensemble du Nord vaudois en générant des nuitées et des dépenses annexes par les participants et spectateurs.</p> | | |
| Coût total du projet : CHF 643'076.- / Montant de l'aide financière : CHF 100'000.- | | | |
| Région concernée | Base légale | Type d'aide financière | Type de projet |
| ADNV | <input checked="" type="checkbox"/> LADE <input type="checkbox"/> LPR <input type="checkbox"/> LPR - concept régions de montagne | <input checked="" type="checkbox"/> Aide à fonds perdu <input type="checkbox"/> Prêt | <input type="checkbox"/> Etude <input type="checkbox"/> Mesure organisationnelle <input checked="" type="checkbox"/> Manifestation <input type="checkbox"/> Infrastructure |

Les priorités définies par les organismes régionaux dans le cadre de la LADE et de la LPR varient d'une région à l'autre du canton et sont déterminantes pour savoir si un projet peut bénéficier d'un soutien financier.